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Sehr geehrter Herr Bürgermeister König, 
sehr geehrter Herr Fennhahn, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit stellen wir folgenden Änderungsantrag zum Antrag der CDU: Park + Ride-System 
für Witten im MoVe am 22.8.22, TOP 14: 
 
Änderungsantrag: 
 
1. Die beiden Sätze des Beschlussvorschlags des CDU-Antrags werden getrennt 
abgestimmt. 
 
2. Satz Zwei des CDU-Beschlussvorschlag wird wie folgt verändert: 
 
Für weitere Park+Ride-Parkplätze werden keine neuen Flächen versiegelt.  
Es wird zudem geprüft, inwieweit in den vorhandene Parkhäuser in der Nähe des Wittener 
Hauptbahnhofs Stellflächen für Pendler*innen in preiswerter Form zur Verfügung gestellt 
werden können.  
 
Begründung: 
 
Der Förderung des ÖPNV durch die Darstellung von vorhandenen guten 
Abstellmöglichkeiten für Pendler*innen ist zuzustimmen. 
 
Allerdings sollten für weitere Parkflächen für Pendler*innen keine neuen Flächen in Witten 
versiegelt werden. Die jetzige Heißphase des Sommers zeigt, dass wir mehr für den Kampf 



gegen den Klimawandel unternehmen müssen. Wir benötigen mehr Grün in der Stadt. Freie 
Flächen sollten für eine weitere Begrünung und das Anpflanzen von Bäumen reserviert 
werden.  
 
In der Nähe des Hauptbahnhofs sind mehrere Parkhäuser gelegen. In früheren 
Untersuchungen ist bekannt geworden, dass sie nie voll ausgelastet sind. Diese Parkflächen 
sind bereits vorhanden. Hier sollte geprüft werden, ob sie preiswert für Pendler*innen zur 
Verfügung gestellt werden können. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ulla Weiß        Ralf Huchtmeier 
(Fraktionsvorsitzende)      (Ratsmitglied) 
 
 
 


